
 

Summonte; Capone: Potranno proseguire i lavori di collettamento dei
reflui

  

Summonte. Dalla Casa comunale, il Sindaco Ivo Capone: Una buona notizia per Summonte ...

L'Alto Calore ci rappresenta la possibilità di poter proseguire con i lavori di collettamento dei
reflui. Ringrazio, a nome dell'intera comunità di Summonte, l'amministrazione uscente per "l'intenso
e complesso lavoro fatto". Finalmente, potremo completare i lavori della rete fognaria unitamente
alla realizzazione di due scaricatori di piena.
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